



## Remise des médailles du travail

Le vendredi 5 décembre, lors de notre traditionnel Noël de l'ABSEAH, douze ouvriers d'ESAT se sont vus remettre la médaille du travail. Pour quatre d'entre eux, la médaille d'argent a été remise, sept ont bénéficié de la médaille Vermeil et une de la médaille grand Or. 20, 30 et même 40 ans d'expérience au sein de l'ESAT ! Plus que la remise des médailles, ce sont les compétences et la reconnaissance professionnelle de nos ouvriers qui sont valorisées !

Un grand merci à eux pour leur investissement !

